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Il tirreno shipping Digitalizzazione, il futuro dei porti

Capuano (Direzione Formazione e Promozione dell'Adsp Mar Tirreno

Settentrionale): «L'esigenza primaria in tutta Europa è di velocizzare le

procedure tecnologiche correlate alle attività portuali» L'Adsp del Mar Tirreno

Settentrionale ha partecipato alla Smart Experience 2024, evento molto

importante nell'ambito della digitalizzazione e automazione dei porti. L'ente

portuale ha preso parte all'evento con la direzione Formazione e Promozione,

guidata da Claudio Capuano. Com'è andata l'esperienza di Rotterdam? È

stata un'esperienza davvero interessante. L'iniziativa cui ha partecipato l'Adsp

è un momento di altissimo livello in cui il porto di Livorno ha avuto modo di

confrontarsi con la realtà portuale di Rotterdam, consolidando la

collaborazione pluriennale con STG Group, un centro studi di cui si avvale

tutto il porto olandese e con cui condividiamo progetti comunitari per la

formazione professionale. Quello che stiamo costruendo insieme è un lavoro

legato alle nuove professionalità nei mari e nei porti. Come potrebbero

migliorare i porti a livello di digitalizzazione? È un mondo sicuramente tutto da

scoprire e in continua evoluzione quello della digitalizzazione. L'esigenza

primaria in tutta Europa è di velocizzare le procedure correlate alle attività portuali: per esempio quelle doganali e di

comunicazione. Il porto di Rotterdam dal punto di vista tecnologico è un metro di riferimento molto importante e

all'avanguardia per i sistemi di digitalizzazione. Quali sono le prospettive del Porto di Livorno sulla digitalizzazione?

C'è un ufficio vero e proprio che si occupa di questo (ufficio sviluppo e SDI). Inoltre, abbiamo instaurato dei

collegamenti sia con Assoporti che con il ministero perché c'è un'esigenza di tutta Italia, non solo del porto di Livorno.

Le navi, per esempio, hanno dei sistemi di digitalizzazione avanzati su tutti i fronti: dal green, alle energie rinnovabili

fino ai sistemi anti-inquinamento; ciò obbliga i porti a rispondere a queste esigenze con degli standard di

digitalizzazione molto alti. Il porto di Rotterdam, ad esempio, è un modello da seguire anche per i passaggi veloci e

sicuri che ci sono all'interno del loro porto. Com'è cambiato il porto di Livorno negli ultimi cinque anni con il processo

di digitalizzazione? Sono stati fatti dei grandi passi avanti in questi anni. Anche dal punto di vista dei finanziamenti

sono state investite risorse per migliorare i processi di digitalizzazione. Il problema è stato più legato al contesto

perché non è facile unire alcuni player portuali come la Dogana e la Capitaneria. Per incrementare l'arrivo di navi e

sviluppare il porto abbiamo bisogno inevitabilmente che il settore della digitalizzazione vada di pari passo. Ci sono

altri incontri di questo tipo all'orizzonte? Sicuramente continueremo a collaborare con il porto di Rotterdam. Un

progetto che mi ha davvero colpito e che stanno già utilizzando in terra olandese è stato quello dell'applicazione dei

droni all'interno dei porti. Con essi vengono regolati i rapporti tra navi, tra istituzioni e lo spostamento delle merci.

iltirreno.it

Primo Piano

https://www.iltirreno.it/toscana/2024/10/12/news/il-tirreno-shipping-digitalizzazione-il-futuro-dei-porti-1.100598787
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In definitiva per il nostro porto è importante avere dei punti di riferimento come Rotterdam per incrementare i

sistemi di digitalizzazione che quindi portino risparmi ed efficienza del servizio per il nostro porto.

iltirreno.it

Primo Piano
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Barcolana: Lega Navale Italiana presenta 'Mare di Legalità'

È stata presentata oggi nella sede della Lega Navale Italiana Sezione di

Trieste la campagna "Mare di Legalità". L'iniziativa, partita il 28 giugno scorso

da Ostia alla presenza del Presidente della Repubblica Sergio Mattarella, mira

a riportare sulla 'rotta della legalità' delle barche a vela confiscate alla

criminalità organizzata e affidate dallo Stato alla Lega Navale Italiana. Dopo un

passato impiego nel traffico di migranti e di stupefacenti, queste imbarcazioni

sono diventate, grazie all'impegno dei soci della Lni, dei simboli di legalità e

vengono impiegate dall'associazione in attività istituzionali legate alla cultura

del mare, allo sport e alla formazione nautica, all'inclusione sociale e alla

protezione ambientale. Nell'ambito della campagna, le 21 barche a vela ad

oggi operative sono state intitolate ad alcune vittime della mafia e del

terrorismo. L'iniziativa è approdata in questi giorni a Trieste per la Barcolana

con due "barche della legalità", "Anassa" ed "Eros", impegnate in attività

nautiche rivolte all'avvicinamento al mare e alla vela di giovani e di persone con

disabilità. Dopo i saluti del presidente della Lega Navale di Trieste, Roberto

Benedetti, sono intervenuti all'evento "Mare di Legalità alla Barcolana",

l'assessore regionale Pierpaolo Roberti, l'assessore comunale Massimo Tognolli, il Comandante Interregionale

Marittimo Nord, Ammiraglio di divisione Flavio Biaggi, il Direttore marittimo del Friuli Venezia Giulia e Comandante

della Capitaneria di porto di Trieste, Capitano di Vascello (CP) Luciano del Prete e il Presidente della Federazione

Italiana Vela, Francesco Ettorre. Il presidente nazionale della Lega Navale Italiana, Donato Marzano, ha illustrato le

finalità del progetto "Mare di Legalità" e presentato le iniziative svolte nei primi quattro mesi di campagna,

evidenziando, tra gli obiettivi futuri, quello di dare maggiore continuità allo svolgimento delle attività nel corso di tutto

l'anno e di arrivare a 30 imbarcazioni attive, per valorizzare questi beni confiscati e proiettare la missione istituzionale

e i valori della legalità e della LNI dal mare verso terra, con particolare attenzione all'inclusione delle fasce più fragili

della popolazione. Il prossimo evento di presentazione della campagna "Mare di Legalità" si terrà al Castello

Aragonese di Taranto il prossimo 25 ottobre.

(Sito) Ansa

Trieste

https://www.ansa.it/sito/notizie/sport/altrisport/2024/10/12/barcolana-lega-navale-italiana-presenta-mare-di-legalita_702adb1d-67dd-4231-96e4-d3cdb06a0915.html
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Presentata a Trieste la campagna della Lega Navale Italiana: "Mare di Legalità"

È stata presentata oggi nella sede della Lega Navale Italiana Sezione di

Trieste la campagna "Mare di Legalità". L'iniziativa, partita il 28 giugno scorso

da Ostia alla presenza del Presidente della Repubblica Sergio Mattarella, mira

a riportare sulla "rotta della legalità" delle barche a vela confiscate alla

criminalità organizzata e affidate dallo Stato alla Lega Navale Italiana. Dopo un

passato impiego nel traffico di migranti e di stupefacenti, queste imbarcazioni

sono diventate, grazie all'impegno dei soci della LNI, dei simboli di legalità e

vengono impiegate dall'associazione in attività istituzionali legate alla cultura

del mare, allo sport e alla formazione nautica, all'inclusione sociale e alla

protezione ambientale. Nell'ambito della campagna, le 21 barche a vela ad

oggi operative sono state intitolate ad alcune vittime della mafia e del

terrorismo. L'iniziativa è approdata in questi giorni a Trieste per la Barcolana

con due "barche della legalità", "Anassa" ed "Eros", impegnate in attività

nautiche rivolte all'avvicinamento al mare e alla vela di giovani e di persone con

disabilità. Dopo i saluti del presidente della Lega Navale di Trieste, Roberto

Benedetti, sono intervenuti all'evento "Mare di Legalità alla Barcolana",

l'assessore regionale Pierpaolo Roberti, l'assessore comunale Massimo Tognolli, il Comandante Interregionale

Marittimo Nord, Ammiraglio di divisione Flavio Biaggi, il Direttore marittimo del Friuli Venezia Giulia e Comandante

della Capitaneria di porto di Trieste, Capitano di Vascello (CP) Luciano del Prete e il Presidente della Federazione

Italiana Vela, Francesco Ettorre. Il presidente nazionale della Lega Navale Italiana, Donato Marzano, ha illustrato le

finalità del progetto "Mare di Legalità" e presentato le iniziative svolte nei primi quattro mesi di campagna,

evidenziando, tra gli obiettivi futuri, quello di dare maggiore continuità allo svolgimento delle attività nel corso di tutto

l'anno e di arrivare a 30 imbarcazioni attive, per valorizzare questi beni confiscati e proiettare la missione istituzionale

e i valori della legalità e della LNI dal mare verso terra, con particolare attenzione all'inclusione delle fasce più fragili

della popolazione. Dopo l'intervento del presidente della LNI, sono state riportate alcune esperienze locali di "Mare di

Legalità" in Adriatico e nello Ionio. Il presidente della Lega Navale di Ortona, Luigi Polidoro, ha parlato dei numerosi

progetti sociali, di formazione nautica e di protezione ambientale al servizio del territorio e delle istituzioni svolti su

"Anassa", imbarcazione intitolata al giuslavorista Marco Biagi. La barca partecipa alla Barcolana con un equipaggio

formato da studenti dell'istituto nautico "Acciaiuoli" di Ortona. Il prof. Michele Greco, Direttore del Centro Culturale

Ambientale della Lega Navale Italiana, ha parlato dell'esperienza di "Mare di Legalità" nell'arco ionico-lucano, con

attività focalizzate sull'educazione ambientale e la sostenibilità nel settore ittico dello Ionio. Il dott. Giovanni Scardino,

ricercatore presso il

Il Nautilus

Trieste

https://www.ilnautilus.it/nautica/2024-10-12/presentata-a-trieste-la-campagna-della-lega-navale-italiana-mare-di-legalita_150686/
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Dipartimento di Scienze della Terra e Geoambientali dell'Università di Bari, ha esposto i primi risultati del

monitoraggio delle microplastiche condotto al largo della costa barese a bordo di "Eros", imbarcazione affidata alla

Lega Navale di Ostia e associata a Piersanti Mattarella ed ha sensibilizzato i soci della LNI e tutti gli intervenuti all'uso

dell'applicazione per smartphone "iNaturalist-Nauticattiva", progetto sviluppato dai ricercatori dell'Università di Bari in

collaborazione con la Lega Navale Italiana per il monitoraggio dei rifiuti e delle specie marine di interesse

conservazionistico. Il prossimo evento di presentazione della campagna "Mare di Legalità" si terrà al Castello

Aragonese di Taranto il prossimo 25 ottobre.

Il Nautilus

Trieste
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Regionali, Alemanno e Rosson (Indipendenza): "Il Cral ci ha negato la sala, noi
discriminati"

"C'è da rimanere sconcertati dall'assurda decisione del direttivo del Cral del

Porto di Genova di negare l'utilizzo di una sala nella sua sede al Movimento

Indipendenza e, in particolare al sottoscritto". Lo ha dichiarato Gianni

Alemanno, segretario nazionale del Movimento Indipendenza, partito che alle

prossime Elezioni Regionali candida Alessandro Rosson a governatore.

Alemanno poi prosegue: " È incredibile che nel 2024 esistano ancora queste

pregiudiziali ideologiche secondo cui chi viene da un percorso di destra deve

vedersi negato il diritto democratico a comunicare le proprie idee durante una

campagna elettorale. Va ricordato che il Cral del porto sta ampiamente

concedendo le sale della sua sede a molti partiti politici. È quindi una arbitraria

discriminazione politica che ispira questa decisione del direttivo. Ma ancora

più incredulità desta l'idea che in un momento di difficoltà occupazionale come

quella che sta vivendo tutta la Liguria, si rifiuti a me, al professor Michele

Geraci e al candidato governatore della Liguria Alessandro Rosson di illustrare

progetti concreti per il rilancio del Porto di Genova, che rimane indubbiamente

il principale motore di sviluppo di tutta la regione. Evidentemente - prosegue

Alemanno - al direttivo del Cral e al mondo sindacale che lo esprime non importa nulla del destino occupazionale dei

propri lavoratori e dei giovani che potrebbero venire assunti. Siamo ancora all'età della pietra per quanto riguarda il

rispetto della democrazia e le lotte sociali per difendere il diritto al lavoro dei liguri che, siamo certi, nell'urna

sceglieranno liberi da questi autolesionisti pregiudizi" Gli fa eco il candidato presidente Rosson: "Sono rimasto

sorpreso e anche un pò deluso da questo incomprensibile rifiuto di ospitare la nostra conferenza stampa sul porto di

Genova. Quando abbiamo chiesto ospitalità come Movimento Indipendenza specificammo che avremmo trattato il

tema portuale con un approccio molto tecnico, proponendo idee e tratteggiando percorsi di sviluppo con il supporto di

un esperto riconosciuto in tutto il mondo. Evidentemente hanno prevalso pregiudizi che escludono e discriminano

senza ascoltare. Tra Toti, Spinelli e Bucci da una parte e questi campioni della democrazia dall'altra, il porto d i

Genova rischia un futuro di emarginazione e decadenza". La conferenza di lunedì 14 ottobre, quindi, è stata spostata

alle ore 12 nella sala dell'hotel Domus Victoria in Piazza della Vittoria. Continua a leggere le notizie di GenovaToday ,

segui la nostra pagina Facebook e iscriviti al nostro canale WhatsApp.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/politica/elezioni/indipendenza-polemica-alemanno-cral.html
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Regionali, Movimento Indipendenza: "Ci è stata negata sede Cral del porto"

di G.F. GENOVA - Il Movimento Indipendenza che fa capo a Gianni Alemanno

si scaglia contro il circolo Cral del porto di Genova che avrebbe negato la sede

per un dibattito in vista delle Regionali del 27 e 28 ottobre. "C'è da rimanere

sconcertati dall'assurda decisione del direttivo del CRAL del Porto di Genova

di negare l'utilizzo di una sala nella sua sede al Movimento Indipendenza e in

particolare al sottoscritto - scrive in un comunicato Gianni Alemanno ,

segretario nazionale Movimento Indipendenza -. Per due motivi. Il primo è che

è incredibile che nel 2024 esistano ancora queste pregiudiziali ideologiche

secondo cui chi viene da un percorso di destra deve vedersi negato il diritto

democratico a comunicare le proprie idee durante una campagna elettorale. Va

ricordato che il CRAL del porto sta ampiamente concedendo le sale della sua

sede a molti partiti politici . È quindi una arbitraria discriminazione politica che

ispira questa decisione del direttivo. Ma ancora più incredulità desta l'idea che

in un momento di difficoltà occupazionale come quella che sta vivendo tutta la

Liguria, si rifiuti a me, al Prof. Michele Geraci e al candidato presidente

Alessandro Rosson di illustrare progetti concreti per il rilancio del Porto d i

Genova, che rimane indubbiamente il principale motore di sviluppo di tutta la regione. Evidentemente al direttivo del

CRAL e al mondo sindacale che lo esprime non importa nulla del destino occupazionale dei propri lavoratori e dei

giovani che potrebbero venire assunti . Siamo ancora all'età della pietra per quanto riguarda il rispetto della

democrazia e le lotte sociali per difendere il diritto al lavoro dei liguri, che, siamo certi, nell'urna sceglieranno liberi da

questi autolesionisti pregiudizi". Sorpresa e delusione, sottolinea Alemanno, che in Liguria appoggia la candidatura a

presidente di Regione Liguria di Alessandro Rosson. "Quando abbiamo chiesto ospitalità come Movimento

Indipendenza specificammo che avremmo trattato il tema portuale con un approccio molto tecnico, proponendo idee

e tratteggiando percorsi di sviluppo con il supporto di un esperto riconosciuto in tutto il mondo - aggiunge Alessandro

Rosson , candidato Movimento Indipendenza alla presidenza di Regione Liguria -. Evidentemente hanno prevalso

pregiudizi che escludono e discriminano senza ascoltare. Tra Toti, Spinelli e Bucci da una parte e questi campioni

della democrazia dall'altra, il porto di Genova rischia un futuro di emarginazione e decadenza . In conseguenza a

questo diniego la conferenza stampa di lunedì 14 è stata spostata alle ore 12 nella sala dell'albergo Domus Victoris in

Piazza della Vittoria 7/15/piano 5".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/46847-regionali,-movimento-indipendenza-ci-%C3%A8-stata-negata-sede-cral-del-porto.html


 

sabato 12 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 26

[ § 2 4 9 1 7 0 2 2 § ]

Autorità portuale replica a Monzani: "Nessuna lentezza nei lavori"

di Elisabetta Biancalani GENOVA - In merito all'intervista rilasciata a

Primocanale dal presidente di Stazioni Marittime Edoardo Monzani (LEGGI

QUI) sui lavori che coinvolgono il ponte 1003 Autorità portuale di Genova

precisa quanto segue: "Le dichiarazioni rese dal dr Monzani in ordine al livello

definitivo della progettazione dell'intervento sono inesatte. Invero, l'opera è già'

dotata di progettazione esecutiva sin dal mese di marzo del corrente anno,

con contestuale avvio dei lavori del primo stralcio . Da quel momento, il

cantiere non si è mai fermato ed ha ricompreso anche l'avvio della produzione

in stabilimento di tutte le opere strutturali necessarie per la riprofilatura della

banchina (travi, solette e pulvini), puntualmente avvenuta e terminata nel mese

di settembre. Il cronoprogramma , come ben noto al dr Monzani, prevede 15

mesi di lavori con scadenza giugno 2025 in piena coerenza con il progetto

(PFTE) donato da Stazioni Marittime Spa e che contempla, in pieno accordo,

l'interdizione completa dell'accosto di Levante, ovvero il ponte 1003. Si

aggiunge però che è sempre stata mantenuta operativa la parte in testata

proprio per non impattare sull'ormeggio e che la conclusione dei lavori potrà

assicurare due accosti world class realizzati dall'ente al fine di una continua a crescita dei traffici crocieristici. Gli unici

eventuali ritardi, ad oggi non registrati dalla P.3133, potrebbero essere legati a condizioni meteo marine avverse o

circostanze al momento non prevedibili. Alcuna lentezza, pertanto, è attribuibile all' Autorità di Sistema Portuale né

tantomeno alle decisioni dei suoi Commissari che agiscono nel pieno rispetto delle tempistiche previste, salva causa

di forza maggiore".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/46848-monzani-stazioni-marittime-lavori-porto.html
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Molo Garibaldi e livellamento fondali, Adsp: "Interlocuzioni con Regione già avviate e
progetto predisposto"

L'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Orientale "ribadisce il proprio

impegno nel portare avanti il processo di approvazione del progetto di

spianamento presso la Regione Liguria al fine di avviare le relative procedure".

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by

L'interlocuzione con Regione Liguria per il livellamento del fondale del Molo

Garibaldi è già stata avviata e l'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure

orientale ha predisposto il progetto. Questa, in breve la risposta a quanto

diffuso ieri, dopo la riunione del consiglio di amministrazione della società

Spezia Carrara Cruise Terminal in cui si paventa un blocco dell'accosto delle

navi da crociera. Sulla questione l'Autorità portuale precisa:" Fermo restando la

complessità, comune a tutti i porti italiani, di procedere con le attività di

bonifica e dragaggio, si precisa che l'Ente ha avviato da tempo interlocuzioni

con la Regione Liguria, al fine di realizzare il previsto livellamento del fondale

antistante il molo Garibaldi, proprio per rendere più agevoli le manovre delle

navi da crociera. L'Adsp, che peraltro ha già predisposto il relativo progetto, e

che ha appreso solo recentemente che gl i  accumul i  d i  mater iale

rappresenterebbero un vero e proprio impedimento alle manovre delle navi da crociera dirette al Molo Garibaldi,

ribadisce il proprio impegno nel portare avanti il processo di approvazione del progetto di spianamento presso la

Regione Liguria al fine di avviare le relative procedure. L'Adsp, pertanto, raccogliendo le preoccupazioni espresse da

Scct, assicurerà massimo impegno e attenzione, mai venuti meno, affinché si possano portare a termine le

necessarie procedure approvative presso Regione Liguria e si possa dare attuazione ai lavori di livellamento".

Raccomandato da Più informazioni TI POTREBBE INTERESSARE:.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/10/12/molo-garibaldi-e-livellamento-fondali-adsp-interlocuzioni-con-regione-gia-avviate-e-progetto-predisposto-567095/
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Porto, Natale: "No a una sola Authority ligure, fare sistema per la Pontremolese"

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by "Il futuro

per il porto della Spezia è fare sistema con la Toscana, l'Emilia Romagna e il

Veneto per portare al centro del l 'agenda del governo nazionale i l

completamento della ferrovia Pontremolese. Il corridoio tra lo scalo spezzino e

il cuore dell'Europa attraverso la ferrovia, meno inquinante e più sostenibile,

sarà all'ordine del giorno del prossimo governo regionale". Lo ha detto Davide

Natale, segretario ligure del Partito Democratico e candidato al consiglio

regionale a sostegno di Andrea Orlando presidente. "Lo sottolineiamo mentre

da destra si torna a parlare di Ligurian Ports, un'idea già pensata quindici anni

fa ma in un altro contesto e che oggi Bucci risfodera in campagna elettorale

per mascherare il fatto di non avere alcuna conoscenza della storia e del

funzionamento del porto spezzino. Da otto anni il porto della Spezia fa

sistema con quello di Marina di Carrara nell'autorità del Mar Ligure Orientale.

Se si vuole fare crescere la portualità bisogna pensare a un sistema più ampio

invece di chiudersi in sé stessi. Lasciamo a Salvini e Rixi i balbettii e le

incertezze sull'idea di un'authority unica: per noi è uno scenario da respingere

senza tentennamenti", conclude Natale.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/10/12/porto-natale-no-a-una-sola-authority-ligure-fare-sistema-per-la-pontremolese-567111/
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La Confartigianato apuana: "Porto di Carrara fagocitato da Spezia. E' il momento di
tornare in Toscana per salvarlo"

"Non abbiamo ottenuto nulla in 10 anni di accorpamento con La Spezia e

rischiamo di perdere tutto in un futuro anche molto prossimo. Il porto di Marina

di Carrara deve tornare in Toscana o saremo fagocitati dalla crisi di La Spezia

che ha tolto competenze, professionalità e ricchezza fino a svuotare Carrara

quasi del tutto". Il presidente della Confartigianato Massa Carrara Lunigiana,

Sergio Chericoni, lancia l'allarme e sostiene con convinzione l'ipotesi del

ritorno 'amministrativo e tecnico' in Toscana del porto di Carrara, nell'autorità

portuale del Mar Tirreno Settentrionale insieme a Livorno e Piombino. Questa

sembra d'altronde la direzione presa dalla politica, dal presidente della

Regione Eugenio Giani, dando seguito in tal senso alle dichiarazioni

dell'onorevole Andrea Barabotti, deputato leghista del territorio, dello stesso

partito del ministro dei Trasporti Matteo Salvini. Anche tutto il consiglio

regionale ha votato all'unanimità pochi giorni fa una mozione presentata dalla

Lega, emendata dal Partito democratico, con cui si impegna la Regione a

riportare il porto di Carrara sotto l'egida della Toscana. Da registrare, nelle

scorse settimane, anche opinioni contrarie al distacco tra i due porti

dell'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Orientale, espresse da alcuni operatori portuali dell'area apuana.

Raccomandato da "Quella che doveva essere una fusione si è trasformata in breve tempo in un'annessione da parte

di La Spezia - incalza Chericoni - visto che non abbiamo mai espresso né un presidente né un segretario generale del

territorio toscano. Non solo. Piano piano ma inesorabilmente il porto di Carrara è stato privato di ogni potere

decisionale, svuotato di funzioni. Tutto è stato portato alla Spezia, anche in parziale violazione con quelle che sono le

normative sugli accorpamenti determinate dalla legge Delrio del 2016. Non è stato più nominato un direttore del porto,

non c'è più un responsabile del demanio, non si gestiscono più appalti e manutenzione. Persino i dragaggi, di cui

Spezia non ha bisogno, sono stati portati via da Carrara. Mentre La Spezia assumeva, a Carrara non si reintegravano

neppure i pensionamenti. Da una stima del ministero avremmo dovuto essere 16 dipendenti: siamo a 8 più 1

interinale. Se si continua così sarà inevitabile la chiusura dell'autorità, sacrificata sull'altare della sopravvivenza di

Spezia, ormai schiacciata sul mercato dei container fra i grandi poli di Genova e Livorno, in fase di espansione".

Chericoni rimarca anche "l'assenza di investimenti sui traffici o sulle infrastrutture. I numeri fatti dal porto in questi

ultimi anni, molto positivi, dipendono tutti da contratti in essere ben prima dell'accorpamento con La Spezia: Baker

Hughes, lapideo, Grendi. Nulla di nuovo è stato portato. Le crociere? Qui vengono smistate le navi di scarso

interesse: facciamo il 2% dei traffici di Spezia. E il travel lift? Nonostante quasi 10 anni di richieste, non è mai stato

realizzato e ancora si aspetta. Forse perché non c'è l'interesse a fare

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/10/12/la-confartigianato-apuana-porto-di-carrara-fagocitato-da-spezia-e-il-momento-di-tornare-in-toscana-per-salvarlo-567117/
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concorrenza a Spezia dove ci sono quasi gli stessi operatori di Massa Carrara? A pensar male si fa peccato,

diceva qualcuno, ma spesso ci si azzecca". In merito al Piano regolatore del porto, poi, un ritorno in Toscana non

bloccherebbe l'iter già in essere. "Però un altro dubbio ci sorge - continua il presidente di Confartigianato -. Il

precedente Prp fu bloccato dal settore ambiente. Oggi, invece, a mettere i paletti fra le ruote e chiedere corpose

integrazioni è stato il Consiglio superiore dei lavori pubblici, che invece lavora fianco a fianco con le Autorità portuali e

di solito non si mette di traverso. Forse l'Autorità portuale della Liguria non ha fatto tutto quello che si doveva?". Un

ritorno "a casa" ritenuto necessario anche sotto il profilo amministrativo e urbanistico: "Non possiamo avere la testa

in Liguria e il corpo in Toscana perché gli strumenti di pianificazione, di tutela, di formazione, di lavoro, vengono decisi

dalla Regione e la Toscana non può investire su un'appendice ligure. La stessa Zls rischia di restare monca perché noi

siamo dentro una Zona logistica semplificata legata a Livorno, Piombino e Portoferraio, non in quella di Spezia. Per

questo - conclude - sosteniamo con forza il ritorno in Toscana del porto di Massa Carrara, a seguito di un accordo

con Livorno e l'Autorità Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, che garantisca la presenza nella governance del porto

di Marina di Carrara per assicurare un futuro al nostro scalo, con investimenti commerciali e strutturali, compreso il

ripascimento che per noi resta fondamentale visto che la nostra costa vive di turismo balneare".

Citta della Spezia

La Spezia
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AdSP Mar Ligure Orientale (Spezia e Carrara) per la prima volta a Fruit Attraction di
Madrid,

12 ottobre 2024 - L'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del Mar Ligure

Orientale (Spezia e Carrara) ha partecipato per la prima volta alla fiera Fruit

Attraction di Madrid, all'interno dello spazio dedicato alla Regione Liguria e

o rgan izza to  da  L igu r i a  I n te rna t i ona l ,  l a  soc ie tà  responsab i l e

dell'internazionalizzazione delle imprese liguri. Tra i co-espositori presenti

anche il Gruppo Tarros, leader nel trasporto di merci deperibili dai principali

porti del Mediterraneo. Il gruppo collabora da anni con l'AdSP in altre

importanti manifestazioni internazionali come Fruit Logistica a Berlino e

BreakBulk Europe a Rotterdam. L'obiettivo della missione, conclusasi ieri, era

promuovere i servizi offerti dai porti di La Spezia e Marina di Carrara e

approfondire la conoscenza di un evento che sta acquisendo sempre

maggiore rilevanza internazionale, attirando operatori specialmente dal Sud del

mondo. Negli ultimi anni, La Spezia ha sviluppato una solida nicchia in questo

settore, valorizzando la sua capacità di supportare l'intera filiera logistica

attraverso servizi efficienti e integrati. La fiera si è rivelata un'ottima

opportunità per gli operatori di rafforzare relazioni commerciali già esistenti e

creare nuove sinergie con mercati strategici. Organizzata da IFEMA MADRID e FEPEX, l'edizione di quest'anno ha

raggiunto un record storico con 2.146 aziende espositrici provenienti da 56 Paesi, segnando un aumento del 7%

rispetto all'anno precedente. Con 70.000 metri quadrati di area espositiva, ha accolto oltre 100.000 visitatori

professionali da 145 nazioni. In particolare, l'evento ha richiamato operatori dall'America Latina e dal Nord Africa,

quest'ultimo un mercato di grande interesse per i porti spezzini. Proprio a novembre, La Spezia ospiterà un evento

dedicato intitolato "A Bridge to Africa", focalizzato sull'approfondimento delle opportunità commerciali con il

continente africano.

Primo Magazine

La Spezia

https://www.primomagazine.net/2024/10/adsp-mar-ligure-orientale-spezia-e.html
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La Spezia, l'allarme del Cruise Terminal: "Crociere a rischio dal 2025"

Il posizionamento dei cassoni per il nuovo non permetterebbe alle navi di fare

manovra Chiedono certezze sulla disponibilità di ormeggio. Altrimenti

minacciano di escludere il porto della Spezia dai loro itinerari, cancellando di

fatto l'intera stagione 2025. Sono le stesse compagnie crocieristiche ad alzare

la voce, nella veste di Spezia Carrara Cruise Terminal, società partecipata da

Costa Crociere, MSC e Royal Caribbean. Società che è responsabile

dell'assistenza passeggeri e della gestione della stazione marittima del porto

spezzino, ma anche della realizzazione della nuova stazione marittima della

città. I timori riguardano lo stato di avanzamento del nuovo molo crociere su

Calata Paita , pochi giorni fa la costruzione del primo dei trentasette cassoni,

un appalto da 48 milioni assegnato dall'Autorità di sistema portuale del Mar

ligure orientale al raggruppamento d'imprese Fincosit/RCM. "L'imminente

posizionamento dei cassoni del nuovo molo unito al ritardo nelle operazioni di

manutenzione del canale di accesso - scrivono le compagnie in una nota -

pregiudica significativamente, e fin da subito, lo spazio di manovra per le navi

da crociera rendendo impossibile l'accosto al Molo Garibaldi Va tutelata -

ribadiscono - l'operatività del terminal e la gestione efficiente del traffico crocieristico" Il 2023 è stato un anno record

per le crociere alla Spezia: 709mila passeggeri, un impatto economico da oltre 43 milioni di euro . Un impatto che

significa però anche sovraffollamento turistico e possibili rischi ambientali, da anni gli ambientalisti spezzini si battono

contro l'inquinamento dei fumi dei giganti del mare.

Rai News

La Spezia

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/10/la-spezia-lallarme-del-cruise-terminal-crociere-a-rischio-dal-2025-1e49259c-79c5-4103-a705-a6875238bb3f.html
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Allarme crociere a La Spezia nel 2025

Porti I lavori avviati con l'affondamento del primo cassone della futura stazione

maritt ima rischiano di impedire la manovra delle navi e l imitano la

programmazione delle compagnie di Redazione SHIPPING ITALY "In assenza

di certezza sulla disponibilità di ormeggio, le compagnie crocieristiche

potrebbero decidere di escludere fin da ora il porto della Spezia dai loro

itinerari a favore di altri scali, cancellando di fatto l'intera stagione 2025 e

mettendo a repentaglio la stessa sopravvivenza di questo business nel nostro

scalo". L'allarme arriva attraverso una nota firnata da Spezia Carrara Cruise

Terminal, società terminalistica partecipata da Costa Crociere, Msc Cruises e

Royal Caribbean, responsabile dell'assistenza passeggeri e della gestione

della stazione marittima del porto della Spezia e della realizzazione della

nuova stazione marittima della città. Le preoccupazioni riguardano lo stato di

avanzamento del nuovo molo crociere su Calata Paita, la cui prima fase, con

la costruzione del primo cassone, è stata recentemente avviata a cura

dell'Autorità d i  sistema portuale del Mar Ligure orientale.  "  L'imminente

posizionamento dei cassoni del nuovo molo unito al ritardo nelle operazioni di

manutenzione del canale di accesso pregiudica significativamente, e fin da subito, lo spazio di manovra per le navi da

crociera che scalano abitualmente il porto della Spezia, rendendo impossibile l'accosto al Molo Garibaldi" fa notare

Scct dopo la riunione odierna del consiglio di amministrazione. "Fondamentale che le autorità intraprendano tutte le

azioni necessarie per tutelare l'operatività del terminal e la gestione efficiente del traffico crocieristico - conclude la

nota - al fine di preservare la competitività del porto della Spezia a livello internazionale". ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2024/10/12/allarme-crociere-a-la-spezia-nel-2025/
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Il cavalcavia di via Stradone va demolito e ricostruito: dal 19 ottobre chiuso per sei mesi il
collegamento tra Porto Fuori e Ravenna

Ascolta: Incidente sul lavoro alle Bassette. Mano incastrata negli ingranaggi del

carrello elevatore Proseguono i lavori di ammodernamento lungo la S.S. 67

"Tosco-Romagnola" nel tratto tra Classe e il Porto di Ravenna. Per consentire

la demolizione e la ricostruzione del cavalcavia di Via Stradone, che collega

Ravenna a  Porto Fuori, ANAS comunica che sarà necessario chiudere il

collegamento per circa sei mesi. Durante questo periodo verrà anche

adeguata la statale sottostante. Per limitare i disagi agli utenti che percorrono

la direttrice Ravenna-Porto Fuori, sarà attivata una viabilità provvisoria

comunale. In direzione Porto Fuori, potranno transitare solo autovetture con

massa inferiore a 3,50 tonnellate (tra le 6 e le 22), velocipedi, ciclomotori,

motocicli fino a 149 cc e mezzi di soccorso. In direzione Ravenna, la viabilità

sarà consentita solo a velocipedi, ciclomotori, motocicli fino a 149 cc e mezzi

di soccorso. I veicoli non rientranti in queste categorie dovranno utilizzare un

percorso alternativo che include la stessa SS 67. La chiusura della strada

comunale di via Stradone avverrà dalle 6 del 19 ottobre fino alle 18 del 31

marzo 2025. Inoltre, dalle 19 del 23 ottobre alle 8 del 24 ottobre, sarà chiuso

un tratto della SS 67 tra il km 220,550 e il km 223,550. Per l'esecuzione delle operazioni di demolizione dell'impalcato

e delle strutture laterali, dalle 7 del 21 ottobre alle 19 del 31 ottobre, verrà chiusa al traffico la corsia di marcia della SS

67 in direzione Porto tra il km 221,600 e il km 221,800, e in direzione Classe tra il km 221,900 e il km 221,600. Le

rampe di ingresso e uscita dello svincolo di Porto Fuori rimarranno aperte. Il piano di traffico, sviluppato per

minimizzare l'impatto sugli utenti locali senza compromettere i tempi di realizzazione, è stato approvato dalla

Prefettura di Ravenna, dal Comune e dalle Forze di Polizia Stradale e Locale. Sarà costantemente monitorato per

eventuali modifiche. L'intervento, dal valore complessivo di 43 milioni di euro , prevede l'ampliamento di un primo

tratto della S.S. 67 secondo la tipologia "B - Extraurbana Principale", l'adeguamento degli svincoli esistenti e la

razionalizzazione degli accessi, che saranno canalizzati in apposite controstrade. Il progetto, cofinanziato dal Piano

Operativo Fondo Sviluppo e Coesione Infrastrutture 2014-2020, ha l'obiettivo di migliorare la connessione tra la

viabilità statale e autostradale con il porto di Ravenna.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/10/12/il-cavalcavia-di-via-stradone-va-demolito-e-ricostruito-chiuso-per-sei-mesi-il-collegamento-tra-porto-fuori-e-ravenna/
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Traghetto Porto Corsini - Marina di Ravenna. Gara da 5 milioni di euro per una nuova
imbarcazione elettrica

Dal 2026 un nuovo traghetto elettrico farà da collegamento fra Porto Corsini e

Marina di Ravenna. Start Romagna ha pubblicato ieri 11 ottobre la gara per la

fornitura di una nuova unità ro-ro da impiegare sul canale Candiano Il servizio

è attualmente attivo con due mezzi considerati vetusti: il Baleno, unità lunga

35,5 metri in grado di trasportare fino a 15 veicoli, realizzata nel 1990, e

l'Azzurro, costruzione del 1996 con lunghezza da 40,3 metri, che permette di

caricarne 18. La gara riguarda una "moderna unità Ro-Ro passeggeri di tipo

doppia rampa bidirezionale che dovrà essere progettata ed operata al fine di

fornire un servizio di trasporto pubblico locale in acque tranquille, nel porto

canale Candiano. L 'imbarcazione sarà lunga 40 metri e larga 8,5 metri, e in

grado di caricare "41 veicoli senza passeggeri, o 27 veicoli con 200

passeggeri". Il budget disponibile per la costruzione del mezzo è di 5 milioni di

euro , dei quali 3,5 garantiti dalla Regione Emilia Romagna. Il trasporto via

traghetto assicurato da Start Romagna permette di collegare le due sponde del

porto di Ravenna, fra Porto Corsini e Marina di Ravenna, consentendo "di

risparmiare, rispetto al percorso su strada, una percorrenza di circa 30

chilometri". Il servizio ha una utenza eterogenea, rappresentata da "crocieristi, operatori portuali e forze dell'ordine" e

ogni anno offre in media, con i due mototraghetti, circa 66.000 attraversamenti del porto-canale".

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/10/12/traghetto-porto-corsini-marina-di-ravenna-gara-da-5-milioni-di-euro-per-una-nuova-imbarcazione-elettrica/
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Costituita una joint-venture tra Marittima Ravennate e il gruppo genovese Cambiaso Risso

Costituita una joint venture paritetica tra Filippo e Leonardo Cottignola,

azionisti della storica agenzia Marittima Ravennate e il gruppo genovese

Cambiaso Risso. Come riportato da Shippingitaly: "La newco Marittima

Ravennate Srl è finalizzata a un'efficiente gestione del proprio core business

massimizzando le energie e le specializzazioni delle parti, permettendo così di

offrire al mercato una proposta commerciale più ampia ed efficace. Il

patrimonio congiunto di esperienza e know-how è sicuramente rappresentato

in primis dalla professionalità e affidabilità delle risorse umane: uno staff di

professionisti altamente qualificati e capaci di soddisfare ogni richiesta del

cliente che garantirà elevati standard di qualità nello svolgimento dei servizi".

Queste le parole di Filippo e Leonardo Cottignola : "La nostra famiglia è

orgogliosa e onorata di poter portare avanti e rappresentare i valori e la

professionalità che hanno sempre contraddistinto Marittima Ravennate in

quasi un secolo di storia insieme a un gruppo solido e di prestigio

internazionale come la Cambiaso Risso. Ricordiamo con profonda gratitudine

e senso di riconoscenza nostro padre Giovanni e nostro nonno Francesco, le

cui doti, sia umane che professionali, hanno garantito alla società l'ottima reputazione di cui gode oggi. Questa

partnership - aggiungono - rappresenta un punto di svolta strategico per entrambe le società. La lunga tradizione e la

consolidata competenza del settore di Marittima Ravennate, insieme al know-how e consistente network di Cambiaso

Risso, gettano le basi per un'impostazione futura di lungo termine in grado di assicurare servizi sempre più

all'avanguardia ai nostri clienti". La comunicazione spiega inoltre che l'integrazione delle attività di Cambiaso Risso

Shipping Agency e Marittima Ravennate consentirà inoltre di sfruttare i reciproci punti di forza attraverso lo sviluppo

delle quote di mercato con riferimento ai clienti comuni nonché la condivisione di clienti facenti parte del portafoglio

dei due partner. Con questa operazione Cambiaso Risso consolida ulteriormente la strategia di espansione del

proprio network attraverso una presenza diretta nello specifico nel porto di Ravenna, uno dei principali hub per le

merci alla rinfusa in Italia, specializzato nel traffico di prodotti cerealicoli, fertilizzanti, minerali e cemento e porto

leader in Italia per il dry bulk, grazie alla sua posizione strategica nel nord-est del Paese. "Siamo entusiasti di avviare

questa joint-venture con Marittima Ravennate, una realtà storica e rispettata nel settore marittimo" afferma Luigi

Risso. "La nostra collaborazione ci permetterà di unire le forze per offrire servizi ancora più innovativi e competitivi ai

nostri clienti. Tale operazione segna un passo fondamentale per l'espansione delle nostre attività nel mercato del dry e

non solo, rafforzando la nostra presenza geografica e operativa nell'Adriatico in un settore chiave per lo sviluppo

futuro". La forza lavoro complessiva dell'agenzia marittima Cambiaso Risso e della newco Marittima Ravennate

supererà le 80 unità compresi gli uffici

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/ravenna/2024/10/12/costituita-una-joint-venture-tra-marittima-ravennate-e-il-gruppo-genovese-cambiaso-risso/
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esteri. Cambiaso Risso Shipping Agency ha consolidato nel 2023 un volume d'affari di 8 milioni di Euro, frutto di

2.500 scali tramite gli uffici del proprio network. L'azienda fa parte di Cambiaso Risso Group, operatore

internazionale del settore marittimo e leader nel comparto assicurativo che ha chiuso il 2023 con un volume premi

intermediati di 800 milioni dollari, 65 milioni di provvigioni nette, oltre 15.000 navi in portafoglio, 280 persone e 10

uffici nel mondo.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Tribunale di Ravenna respinge la richiesta di risarcimento danni che il Direttore Operativo
di AP Petrosino aveva intentato a Samantha Tardi

Il Giudice monocratico presso il Tribunale di Ravenna Adriana Forastiere ha

respinto la richiesta di risarcimento danni, di ben 100.000 euro che il Direttore

Operativo di Autorità di Sistema Portuale, Mario Petrosino aveva intentato alla

ex consigliera comunale Samantha Tardi. Ne dà notizia l'avvocato della Tardi,

Alberto Ancarani. Petrosino aveva citato in giudizio la Tardi accusandola di

aver nuociuto alla sua reputazione per aver indovinato, attraverso l'autoinvio di

una PEC, la sua vittoria nel bando di concorso per l'assunzione di un direttore

operativo in Autorità di Sistema. La Tardi, tramite il suo avvocato Ancarani, a

sua volta consigliere comunale di Forza Italia, si è difesa sostenendo come la

propria denuncia pubblica non fosse relativa alla competenza di Petrosino, ma

rappresentasse sostanzialmente una accusa nei confronti dei metodi usati dal

sistema di potere del PD nel territorio.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/10/12/tribunale-di-ravenna-respinge-la-richiesta-di-risarcimento-danni-che-il-direttore-operativo-di-ap-petrosino-aveva-intentato-a-samantha-tardi/
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Camera Arbitrale della Nautuca da diporto: Illustrate le regole di base dell'arbitrato nautico
e linee guida generali

Brindisi . Il Salone Nautico di Puglia è ormai giunto alla sua ventesima

edizione. Quest'anno è ricco eventi e manifestazioni che, oltre alla diportistica,

toccheranno a 360 gradi il mondo della nautica e della blue economy. Lo SNIM

sta facendo della Puglia il punto di riferimento del Mediterraneo orientale in

quanto a turismo nautico, servizi al transito e produzione. Importante incontro

di stamane, proposto dall'International Propeller Club Port of di Brindisi e del

Salento presso il Salone Nautico Internazionale della Puglia SNIM. Dopo i

saluti del presidente dello SNIM Giuseppe Meo, la presidente del Propeller

Port of Brindisi, Dott. ssa Maria De Luca, ha presentato, con i vari Propeller

Club di Taranto, Bari, Brindisi e Manfrediania, un tank di conoscenze su un

argomemto molto sentito dal settore della Nautica da Diporto. L'ìincontro è

stato moderasto dal Prof. Nicolò Carmineo, Docente di Diritto della

Navigazione e dei Trasporti presso l'Università degli Studi di Bari, alla

presenza del presidente della Camera Internazionale dell'Arbitrato Nautico Avv.

Rocco Guerriero, del presidente del Tribunale Arbitrale della Nautica, Avv.

Alfonso Mignone e dell'Avv.ssa Lara Marchetta, Giudice Arbitro del Tribunale

Arbitrale della Nautica. Oltre alla presenza del presidentre del Distretto Produttivo della Nautica da Diporto Puglia e

Mediatore Marittimo, Dott. Giuseppe Danese. L'emanazione del Codice della Nautica nel 2005 e i vari correttivi del

2017 e del 2020, ha aperto la strada per istituire una Camera Internazionale Arbitrale del mare e della nautica, studiata

per la risoluzione delle controversie legali e tecniche di ogni rapporto inerente alla nautica. Oggi, il settore della nautica

da diporto sta partecipando ad uina forte evoluzione soprattutto nella sua accezione commerciale al piunto che il

settore della nautica rappresenta uno dei segmenti dell'economia in forte crescita, sia in termini di ricchezza e sia di

occupazione. Per questi motivi, il settore della Nautica merita un Arbritato all'interno clausolari contenuti nei contratti di

utilizzazione delle unità da diporto, compreso il bisogno di avvalersi di perizie contrattuali a tutela di un mercato

sempre più competitivo. "Alla luce di tale innovazione del settore della Nautica da diporto di 'piacere' e 'commerciale',

ha sottolineato il presidente presidente della Camera Internazionale dell'Arbitrato Nautico Avv. Rocco Guerriero, gli

operatori del settore potranno finalmente avere a disposizione una Camera Arbitrale specializzata di portata

nazionale, che avrà competenza su compravendita, leasing e comodato; - costruzione, riparazione, rimessaggio,

alaggio e varo; - locazione, noleggio e altri contratti atipici del turismo nautico; - ormeggio, rimorchio, recupero e

Il Nautilus

Bari
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alaggio e varo; - locazione, noleggio e altri contratti atipici del turismo nautico; - ormeggio, rimorchio, recupero e

traino; - sinistri marittimi; - rapporti di lavoro tra armatori e marittimi del diporto; -applicazione del regolamento dei

porti turistici; - perizie contrattuali". "L'Organismo opererà in tempi brevi, ha sottolineato il presidente del Tribunale

Arbitrale della Nautica, Avv. Alfonso Mignone, con competenza specifica

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-10-12/camera-arbitrale-della-nautuca-da-diporto-illustrate-le-regole-di-base-dellarbitrato-nautico-e-linee-guida-generali_150692/
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degli arbitri giudicanti nella materia del contendere, l'efficacia della sentenza arbitrale equiparata a quella civile, una

maggiore autonomia conferita alle parti di decidere le regole del procedimento, a costi contenuti e senza dover più

attendere le lungaggini della giustizia civile". Il Presidente del Distretto Produttivo della Nautica da Diporto Puglia e

Mediatore Marittimo, Dott. Giuseppe Danese, è stato chiaro nell'esporre la realtà sui vari contenzionsi che possono

nascere nelle operazioni contrattuali di compraìvendita di imbarcazioni quando non si fanno assistere da esperti nelle

operazioni riguardanti la filiera della nautica da diporto, dal progetto barca al varo della stessa e messa in acqua, circa

i requisiti di galleggiabilità e di attitudine alla navigazione. Parlando delle regole di base dell'Arbitrato, l'Avv.ssa Lara

Marchetta, Giudice Arbitro del Tribunale Arbitrale della Nautica, ha evidenziato che dette regole possono variare

leggermente a seconda dell'organizzazione e della specifica competizione; ha sottolineato che le linee guida, nel

rispetto delle leggi vigenti, devono soddisare i requisiti dell'imparzialità: l'Arbitro deve essere imparziale e non deve

avere conflitti di interesse con nessuno degli equipaggi partecipanti; deve avere 'conoscenza delle Regole': l'arbitro

deve avere una conoscenza approfondita delle regole della competizione e delle normative nautiche in vigore; deve

utilizzare correttamente i segnali e le comunicazioni previste per indicare infrazioni, avvisi e decisioni; deve seguire

una procedura chiara e trasparente per la gestione delle proteste e dei reclami presentati dagli equipaggi; sul

problema della sicurezza della navigazione, deve garantire il rispetto delle norme di sicurezza durante l'arbitrato,

intervenendo prontamente in caso di situazioni di emergenza; infine deve mantenere una documentazione accurata

delle decisioni prese, delle infrazioni segnalate e delle proteste gestite durante la competizione equa e sicura. Galleria

https://www.facebook.com/ilnautilus/posts/pfbid02H1Hks4Ys5ofNktKx2D5NRLKbgKwhW4k28s8uX2sFgfymkbk7iMw

Wbg1ALtscNQbdl Alfonso Mignone, presidente del Tribunale Arbitrale della Nautica Rocco Guerriero, presidente della

Camera Arbitrale Internazionale.

Il Nautilus

Bari
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Deposito a fuoco, fumo nero su Taranto

Allertati i tecnici dell'Arpa In fiamme un grande capannone di merci importate

dalla Cina, presso il porto di Taranto. Dalle 7 di sabato mattina una densa nube

nera ha coperto il cielo sopra il quartiere Tamburi, tra il porto e l'ex-Ilva.

Numerose le chiamate ai vigili del fuoco. L'incendio si sarebbe sviluppato

presso i depositi di una ditta di import di merci in materiali sintetici. Diverse

squadre di vigili del fuoco si sono recate sul posto. L'Agenzia regionale per

l'ambiente (Arpa) ha mobilitato mezzi e personale per un sopralluogo.

Rai News

Taranto

https://www.rainews.it/tgr/puglia/articoli/2024/10/deposito-a-fuoco-fumo-nero-su-taranto-72e3196b-7e71-47aa-a238-014e02acb981.html
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Porti, ad Agostinelli il "Grimaldi Excellence Awards 2024"

il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha ricevuto il premio "Grimaldi Excellence Awards

2024". Lo r i fer isce una nota del l 'Autorità portuale d i  Gioia Tauro.

"L'onorificenza è stata assegnata ad Agostinelli -  è scr i t to nella nota -

nell'ambito della XXVI edizione dell'EuroMed Convention 'From Land To Sea'

del Gruppo Grimaldi in corso ad ad Atene e che riunisce i principali esponenti

europei della politica dei trasporti, della portualità, della logistica e del settore

marittimo nell'area Euromediterranea. Alla base del riconoscimento la

motivazione che ha posto al centro il lavoro svolto dal presidente Agostinelli

per la sua vasta esperienza, dedizione, lungimiranza e instancabile impegno".

"Siamo lieti di confermare questo premio all'Autorità Portuale di Gioia Tauro, in

riconoscimento del servizio impeccabile e attento prestato alla comunità

portuale.  -  s i  legge nella motivazione - L'Autorità Portuale ha sempre

dimostrato grande attenzione verso le esigenze dei propri utenti e dell'intero

ecosistema portuale, operando con eccellenza e professionalità". "Questo

premio è dedicato in particolare al presidente Agostinelli, - continua la

motivazione - la cui vasta esperienza nel settore marittimo è stata fondamentale per guidare l'Autorità con dedizione,

imparzialità e lungimiranza. Il suo instancabile impegno per il porto e la sua gente ha fissato uno standard elevato per

l'intero settore. Inoltre, questo premio riconosce anche gli sforzi eccezionali di tutta la struttura organizzativa, le cui

azioni rapide e professionali garantiscono il funzionamento regolare ed efficiente del porto".

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/10/12/porti-ad-agostinelli-il-grimaldi-excellence-awards-2024_84b99b8b-c177-45d9-9d6b-055a30714f19.html
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Arrivate nel porto di Gioia Tauro altre 4 nuove gru di banchina

Dopo quelle giunte nel novembre 2019 e nel febbraio 2023, nelle scorse ore,

sono entrate in porto a Gioia Tauro altre quattro nuove gru di banchina che

saranno seguite da ulteriori due a fine mese. Da novembre, quindi, Mct potrà

contare su 25 gru di banchina, oltre a 3 gru mobili (Mhc). Lo riferisce una nota

dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio. "Il

rinnovo del parco macchine - è detto nella nota - rientra nella politica di

sviluppo e rinnovamento dell'equipment dello scalo portuale, delineato in

occasione dell'acquisizione del terminal container MedCenter container

terminal da parte di Terminal investment limited (Til), società controllata da Msc

di Gianluigi Aponte. A confermare la volontà di Mct di far crescere

ulteriormente lo scalo gioiese sono gli ottimi risultati raggiunti nei primi nove

mesi dell'anno: il terminal Mct ha, infatti, movimentato 2.929.950 teus,

raggiungendo un incremento dei traffici portuali del 10,4 percento rispetto allo

stesso periodo dello scorso anno, quando sono stati movimentati 2.651.918

teus". "L'equipment è fondamentale - afferma il presidente dell'Autorità di

Sistema portuale Andrea Agostinelli - per lo sviluppo dell'operatività portuale in

termini di crescita sostenibile e aumento dei volumi dello scalo portuale. Il terminalista Mct sta rispettando il piano di

investimenti presentato in occasione del suo insediamento e oggi, con l'approdo di altre quattro gru di banchina, a

breve se ne aggiungeranno ulteriori due, conferma la volontà di voler affrontare in modo concreto le sfide dei prossimi

anni". Le nuove gru di banchina saranno in grado di servire le grandi navi oceaniche anche da 25 mila teus ed avranno

un peso di 1.800 tonnellate, una distanza delle carrelliere (spread binari) di 30 metri, un'altezza di sollevamento sotto

spreader di 54 metri, una corsa totale di sollevamento di 75 metri ed un'altezza complessiva di 95 metri e ben 141

metri con il braccio alzato, con capacità di sollevamento sotto spreader di 65 tonnellate.

Calabria News

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.calabrianews.it/arrivate-nel-porto-di-gioia-tauro-altre-4-nuove-gru-di-banchina/
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Il no di Corigliano agli americani di Baker Hughes, una supercazzola alla Giuli

Silenzio del sindaco di Casabona e del Pd. Un hotel di lusso nella periferia di

via Popilia. Cosenza a macchia di leopardo L'abbandono della multinazionale

americana Baker Hughes di un investimento di 60 milioni per un insediamento

industriale al Porto di Corigliano-Rossano grida vendetta. Ci eravamo espressi

a chiare lettere a favore dell'operazione un anno fa e tutte le constatazioni e

analisi di 12 mesi fa restano in piedi. Ricorsi e assenza di tempi certi per

investimenti che richiedono chiaro decisionismo hanno pesato sulla

comunicazione ufficiale presentata al presidente della Regione, Roberto

Occhiuto, potrebbe essere anche un bluff americano per aprire il detonatore

della polemica come sta accadendo e poter sanare la miopia dei decisori.

Dibattito scadente scrivevamo 12 mesi addietro e dibattito scadente

constatiamo in Calabria. Qual è la politica industriale regionale? Pratichiamo la

decrescita felice oppure come canne al vento decidiamo con il lancio di una

monetina in aria? Il Consiglio regionale non si è preso la briga neanche di

discuterne a leggere i resoconti dell'ultima conferenza dei capigruppo. Nella

terza città della Calabria, pur se alla seconda consiliatura del sindaco Stasi ci

si preoccupa più del consenso spiccio invece di pensare alla programmazione. Questi "ni" incerti del primo cittadino e

della sua maggioranza dove vogliono andare a parare? La risposta di Stasi mi sembra una stretta sorella delle tesi

sulla biosfera proferita dal ministro Giuli sulle dichiarazioni programmatiche dei Beni culturali. Una supercazzola in

politichese quella del sindaco. Addirittura anche i Verdi sono favorevoli all'investimento a leggere la dichiarazione del

loro coordinatore regionale, Giuseppe Campana. Ora è sorta Questione omerica come quella che nel corso dei secoli

si è accapigliata a comprendere dove fosse nato il celebre scrittore dell'Iliade e Odissea. A Vibo Valentia, a

Montebello Jonico e Saline Joniche ci si è fatti avanti per chiedere di prendere il posto di Corigliano-Rossano.

Sembra una lotteria ma certo non manca chi potrà dare risposte ai piani di Baker Hughes da Crotone a Taranto.

Resta un dibattito di scarso valore e un'opportunità che dovremmo meglio valutare. *** Il sindaco di Casabona del Pd,

Francesco Seminario, si è avvalso della facoltà di non rispondere durante l'interrogatorio di garanzia successivo al

suo arresto, avvenuto lo scorso 4 ottobre nell'ambito dell'operazione "Nemesis" condotta dalla Direzione Distrettuale

Antimafia di Catanzaro con la grave accusa per contaminazioni mafiosi. Neanche una parola ancora del suo partito

che, nei confronti del suo sindaco, non ha ritenuto neanche adottare la misura della sospensione cautelativo come

iscritto. *** Non l'ha toccata con leggerezza Pigi Battista la recente assoluzione di imprenditori crotonesi arrestati per

mafia a Crotone in un'inchiesta di Nicola Gratteri. Nella sua rubrica su HuffPost, Battista ha formulato la polemica

domanda: "Lei come si sente per tutti quei lavoratori licenziati, per gli innocenti che hanno pagato

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/10/12/il-no-di-corigliano-agli-americani-di-baker-hughes-una-supercazzola-alla-giuli/
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per reati mai commessi, per la reputazione di un'azienda ormai devastata da un'inchiesta che un processo ha

dimostrato senza fondamento?". Il titolo "Una domanda al procuratore Gratteri sui soliti innocenti rovinati e poi

assolti". Nessuna risposta dal procuratore di Napoli, che forse in maniera indiretta potrebbe decidere qualche

riferimento domenica sera a Presa diretta su Raitre dove sarà ospite del giornalista Riccardo Iacona. *** Il Consiglio

comunale di Cosenza ha dato il via libera alla costruzione di un hotel luxury alto 50 metri abitativi con 60 residence per

clientela ricca. Tutto sorgerà a Vaglio Lise a via Popilia, zona periferica che ha ancora sacche di disagio sociale.

L'opposizione di centrodestra a Palazzo dei Bruzi non ha partecipato al dibattito. Un Aventino abbastanza

inconcludente. Se qualcuno ritiene che sia stata attuata una speculazione o una scelta sbagliata per questioni

amministrative dovrebbe meglio spiegarsi, anche perché il senatore di Forza Italia Mario Occhiuto, il quale aveva

avviato questa scelta urbanistica da sindaco, sui social ha detto che lui da consigliere comunale avrebbe votato

sicuramente a favore anche per continuare il risanamento della zona. Un'elegante bacchettata ai consiglieri del suo

schieramento. A via Popilia, quartiere in cui si pensa e si discute, non si registrano però salti di gioia. La questione

merita approfondimenti dialettici al netto della scelta presa. Un grattacielo con destinazione d'uso hotel di lusso in un

quartiere abitato da residenti da reddito precario come interagiranno? Le slide presentano mostrano la nuova area

con tanto verde in lontananza prospettica da perimetri caratterizzati da evidente degrado. È la città a macchia di

leopardo ma i cittadini hanno esigenza di comprendere meglio e vanno accompagnato a questa svolta urbanistica.

Bisogna evitare scontri di classe tra chi ruba per povertà e chi guarda orizzonti dal cielo azzurro. Siamo ancora in

tempo. *** Va bene il turismo in Calabria. In particolare a Tropea ma anche nei trasporti dove si rinnova sempre più la

flotta dei treni e con la massiccia presenza di Ryanair in Calabria che ha aumentato turisti e opportunità soprattutto

con le nuove rotte di Reggio Calabria. Segnaliamo però un allarme che va verificato in profondità. Il Boing 737

decollato da Brindisi per Londra giovedì ha avuto dei problemi. A 40 minuti dal decollo si sono accese delle spie che

hanno segnalato problemi alla strumentazione. L'aereo è tornato a Brindisi. I passeggeri sono scesi dal Boing e dopo

tutti gli accertamenti sono ripartiti con 2 ore di ritardo. Ryanair è tra le dieci compagnie più sicure del mondo e nella

sua quarantennale attività non ha mai registrato incidenti gravi. Però, non sappiamo dire se per fatale casualità o per

cosa, negli ultimi dieci giorni si sono registrate ben 4 gravi anomalie alla compagnia, 3 delle quali a Brindisi. La prima

spia si è accesa in Germania domenica scorsa. Giovedì 3 ottobre il volo Brindisi-Torino ha invece subito un principio

d'incendio ad un motore mentre era in fase di rullaggio. Il primo ottobre a Bergamo il Boing 737 in arrivo da

Barcellona ha visto scoppiare tutti i suoi pneumatici durante l'atterraggio. Per fortuna nessun ferito a bordo. Un

approfondimento sulle cause delle quattro anomalie ci sembra dovuto. Non vorremmo che la manutenzione di aerei

che volano molto di più grazie al low cost non sia all'altezza delle performance richieste. (redazione@corrierecal.it) Il

Corriere della Calabria è anche su WhatsApp. Basta cliccare qui per iscriverti al canale ed essere sempre aggiornato.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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ASSEGNATO AL PRESIDENTE ADSP MTMI, AGOSTINELLI, IL "GRIMALDI EXCELLENCE
AWARD 2024"

Nell'ambito della XXVI edizione dell'EuroMed Convention "From Land To Sea"

del Gruppo Grimaldi, che si sta svolgendo ad Atene dal 10 al 13 ottobre e

riunisce i principali esponenti europei della politica dei trasporti, della portualità,

della logistica e del settore marittimo nell'area Euromediterranea, il presidente

dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli , ha ricevuto il premio "Grimaldi Excellence Awards 2024". Alla base

del riconoscimento la motivazione che ha posto al centro il lavoro svolto dal

presidente Agostinelli per la sua vasta esperienza, dedizione, lungimiranza e

instancabile impegno: "Siamo lieti di confermare questo premio all'Autorità

Portuale di Gioia Tauro, in riconoscimento del servizio impeccabile e attento

prestato alla comunità portuale. - si legge nella motivazione - L'Autorità

Portuale ha sempre dimostrato grande attenzione verso le esigenze dei propri

utenti e dell'intero ecosistema portuale, operando con eccel lenza e

professionalità". "Questo premio è dedicato in particolare al presidente

Agostinelli, - continua la motivazione - la cui vasta esperienza nel settore

marittimo è stata fondamentale per guidare l'Autorità con dedizione,

imparzialità e lungimiranza. Il suo instancabile impegno per il porto e la sua gente ha fissato uno standard elevato per

l'intero settore. Inoltre, questo premio riconosce anche gli sforzi eccezionali di tutta la struttura organizzativa, le cui

azioni rapide e professionali garantiscono il funzionamento regolare ed efficiente del porto".

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-10-12/assegnato-al-presidente-adsp-mtmi-agostinelli-il-grimaldi-excellence-award-2024_150678/
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Assegnato ad Agostinelli il Grimaldi Excellence Award'

Andrea Puccini

ATENE Nell'ambito della XXVI edizione dell'EuroMed Convention From Land

To Sea del Gruppo Grimaldi, che si sta svolgendo ad Atene dal 10 al 13

ottobre e riunisce i principali esponenti europei della politica dei trasporti, della

portualità, della logistica e del settore marittimo nell'area Euromediterranea, il

presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha ricevuto il premio Grimaldi Excellence Awards

2024. Alla base del riconoscimento la motivazione che ha posto al centro il

lavoro svolto dal presidente Agostinelli per la sua vasta esperienza,

dedizione, lungimiranza e instancabile impegno: Siamo lieti di confermare

questo premio all'Autorità Portuale di Gioia Tauro, in riconoscimento del

servizio impeccabile e attento prestato alla comunità portuale. si legge nella

motivazione L'Autorità Portuale ha sempre dimostrato grande attenzione

verso le esigenze dei propri utenti e dell'intero ecosistema portuale, operando

con eccellenza e professionalità. Questo premio è dedicato in particolare al

presidente Agostinelli, continua la motivazione la cui vasta esperienza nel

settore marittimo è stata fondamentale per guidare l'Autorità con dedizione,

imparzialità e lungimiranza. Il suo instancabile impegno per il porto e la sua gente ha fissato uno standard elevato per

l'intero settore. Inoltre, questo premio riconosce anche gli sforzi eccezionali di tutta la struttura organizzativa, le cui

azioni rapide e professionali garantiscono il funzionamento regolare ed efficiente del porto. Nel frattempo, nei giorni

scorsi è giunto in porto il terzo carico di gru di banchina, dopo le consegne del novembre 2019 e del febbraio 2023.

Altre quattro nuove gru, e altre due seguiranno entro la fine del mese. A partire da novembre, il MedCenter Container

Terminal (MCT) potrà contare su un totale di 25 gru di banchina, oltre a 3 gru mobili (MHC). Un rinnovamento che

rientra nella strategia di sviluppo e modernizzazione dell'equipment del porto. E' la conferma di un grande

investimento del privato nel porto di Gioia Tauro, nella fidelizzazione del terminalista e dell'armatore. In un momento

che vede ostacoli come la Direttiva ETS e la crisi del Mar Rosso, questi sono segnali importantissimi. A breve poi,

già nella giornata di lunedì 14 ottobre, si svolgerà poi una riunione cruciale per la costituzione dell'impresa prevista

dall'articolo 17, un passo che rappresenta un importante segnale di tutela della forza lavoro e continuità delle attività

nel porto. Idem per la prossima costruzione della casa del portuale a Gioia Tauro, un'infrastruttura che include 1800

spogliatoi e un pronto soccorso, un passo significativo per migliorare le condizioni di lavoro nel porto. Nel piano

operativo triennale, recentemente presentato, l'AdSp punta infatti a una visione ambiziosa: tra i progetti più rilevanti

c'è l'allargamento dell'imboccatura del porto, un investimento faraonico che si aggira tra i 50 e i 60 milioni di euro,

fondamentale per affrontare le sfide del gigantismo navale nei prossimi vent'anni. D'altro canto, si

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.messaggeromarittimo.it/assegnato-agostinelli-grimaldi-excellence-award/


 

sabato 12 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 48

[ § 2 4 9 1 7 0 4 4 § ]

stanno sviluppando progetti anche a Crotone, con investimenti per il porto commerciale e turistico, e a Vibo

Valentia, dove sono previsti 20 milioni di euro per il rifacimento di una banchina strategica, un segnale di speranza per

il territorio. Nonostante le note positive, ci sono anche criticità. La recente rinuncia di Baker Hughes di insediare un

grande sito industriale a Corigliano, a causa di lungaggini burocratiche dovute in primis al ricorso contro il

provvedimento autorizzativo dell'Authority al progetto, ha lasciato un segno negativo. Una sconfitta bruciante per

l'AdSp ammette Agostinelli ma una sconfitta bruciante anche e soprattutto per il territorio. Questo infatti si traduce in

una perdita di circa 200 posti di lavoro, costringendo altrettanti giovani della Sibaritide a cercare opportunità altrove, al

nord.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Il Presidente Agostinelli, riceve il premio "Grimaldi Excellence Awards 2024"

Ott 12, 2024 - Nell'ambito della XXVI edizione dell'EuroMed Convention "From

Land To Sea" del Gruppo Grimaldi, che si sta svolgendo ad Atene dal 10 al 13

ottobre e riunisce i principali esponenti europei della politica dei trasporti, della

portualità, della logistica e del settore marittimo nell'area Euromediterranea, il

presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha ricevuto il premio "Grimaldi Excellence Awards

2024". Alla base del riconoscimento la motivazione che ha posto al centro il

lavoro svolto dal presidente Agostinelli per la sua vasta esperienza, dedizione,

lungimiranza e instancabile impegno: <Autorità Portuale di Gioia Tauro, in

riconoscimento del servizio impeccabile e attento prestato alla comunità

portuale. - si legge nella motivazione - L'Autorità Portuale ha sempre

dimostrato grande attenzione verso le esigenze dei propri utenti e dell'intero

ecosistema portuale, operando con eccellenza e professionalità>>. <Autorità

con dedizione, imparzialità e lungimiranza. Il suo instancabile impegno per il

porto e la sua gente ha fissato uno standard elevato per l'intero settore. Inoltre,

questo premio riconosce anche gli sforzi eccezionali di tutta la struttura

organizzativa, le cui azioni rapide e professionali garantiscono il funzionamento regolare ed efficiente del porto>>.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.seareporter.it/il-presidente-agostinelli-riceve-il-premio-grimaldi-excellence-awards-2024/
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Trasporti nello Stretto, solo biglietti elettronici per Liberty Lines: il Codacons fa ricorso

Liberty Lines, oltre a confermare il contenuto delle contestazioni del

CODACONS, ha provato a giustificare la richiesta di generalità e l'esibizione

dei documenti Il CODACONS, all'esito di un lungo carteggio e dopo avere

espresso preoccupazione riguardo alla recente decisione di Liberty Lines ,

società di trasporto marittimo operante nello Stretto di Messina , di emettere

esclusivamente biglietti elettronici, si è determinata ad avviare un ricorso

contro la scelta aziendale e contro l'obbligo per i passeggeri di fornire il

numero di telefono per poter acquistare un biglietto. In pratica - spiega l 'Avv.

Antonia Condemi -  ch iunque s i  rechi  presso la b ig l ie t ter ia deve

obbligatoriamente fornire il proprio numero telefonico e, in caso non si abbia il

telefonino o questo non funzionasse, è obbligato a lasciare i propri dati

anagrafici e ad attestarli con un documento d'identità. L'avv. CONDEMI, in

qualità di Presidente Provinciale del CODACONS, la ritiene tale pratica

illegittima , poiché discrimina coloro che non possiedono un telefono cellulare

o che preferiscono non fornire i propri dati personali per ragioni di privacy,

oltre che contraria alle norme in vigore. Inoltre, quand'anche tale pratica fosse

lecita e non lo è, non risulta da alcun atto ufficiale, fruibile dagli utenti, che vi sia la possibilità di ottenere un biglietto

cartaceo su richiesta, nonostante le dichiarazioni postume della società. Liberty Lines , oltre a confermare il contenuto

delle contestazioni del CODACONS, ha provato a giustificare la richiesta di generalità e l'esibizione dei documenti, a

quanti si trovino nella impossibilità di utilizzo del cellulare, affermando che è un obbligo di legge che, però, opera sulle

tratte superiori alle 20 miglia, quando in realtà la tratta tra Reggio Calabria e Messina copre solo 6 miglia. Questa

discrepanza solleva ulteriori dubbi sulla legittimità della condotta e sull'interpretazione delle normative da parte della

società. Dubbi che aumentano ove ai consumatori non viene nemmeno chiesto il consenso sulla raccolta dei dati

personali e sui loro diritti in merito. L'avv. Condemi e il CODACONS, su mandato di alcuni consumatori, ha quindi

avviato una procedura conciliativa e prima di rivolgersi al Garante della Protezione dei Dati Personali, si era detta

disponibile ad interlocuzioni in grado di allineare le condotte della società con le norme in vigore. Tuttavia, Liberty

Lines ha rinunciato nei fatti a tale collaborazione. Sarà quindi l'organismo di conciliazione, in prima istanza, e il

Garante della Protezione dei Dati Personali a stabili a stabilire le ragioni dei consumatori che vengono ritenute violate.

Per ulteriori informazioni e per segnalare eventuali problematiche, gli utenti possono contattare CODACONS

all'indirizzo mail codaconsrc@gmail.com.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/10/trasporti-stretto-solo-biglietti-elettronici-liberty-lines-codacons-ricorso/1806206/
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Start up World Cup, le sfide dei progetti del futuro

I progetti del futuro sono stati presentati nel corso della semifinale della 'Start

up world cup', che si è svolta al Terminal crociere del Porto di Palermo.

All'evento organizzato da Pegasus Tech Venture società con sede nella Silicon

Valley e col supporto dell'assessorato alle Infrastrutture e dell'Ars, hanno

partecipato 27 start up selezionate tra centinaia, 14 sono italiane e 13

provenienti dall'area mediterranea. Aziende tecnologiche con ambizioni globali,

che si interfacceranno con investitori proprietari di fondi miliardari. Il passo

successivo sarà arrivare alla competizione finale in California, nell'ottobre

2025, per accaparrarsi il premio in palio: 1 milione di dollari. Organizzatore

dell'iniziativa Francesco Cracolici, imprenditore trentenne palermitano che,

dopo anni di esperienze lavorative in giro per il mondo, ha creduto nella

realizzazione a Palermo della Start up world Cup. "Per la prima volta - spiega -

la Sicilia smette di essere ai primi posti per il cibo e il turismo e diventa il

centro dell'Innovazione e dei cervelli più innovativi al mondo. L'Africa, l'Asia e

l'Europa sono connesse da fibre ottiche che passano per il 70% dalla Sicilia.

L'Isola per la sua posizione strategica ha pertanto tutte le potenzialità per

diventare l'hub di Innovazione del Mediterraneo".

(Sito) Ansa

Palermo, Termini Imerese

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/pmi/2024/10/12/start-up-world-cup-le-sfide-dei-progetti-del-futuro_13c56461-d853-4893-9578-a28918bcad46.html
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Infrastrutture, via libera all'accordo con l'Eni per la riqualificazione del porto di Gela.
Schifani: «Un'opera strategica per un nuovo modello di sviluppo»

(AGENPARL) - sab 12 ottobre 2024 Infrastrutture, via libera all'accordo con

l'Eni per la riqualificazione del porto di Gela. Schifani: «Un'opera strategica per

un nuovo modello di sviluppo» La riqualificazione del porto Rifugio di Gela per

restituire al territorio un'infrastruttura strategica per tutta la Sicilia. La giunta

regionale ha dato il via libera, su proposta dell'assessore regionale delle

Infrastrutture, Alessandro Aricò, al nuovo accordo attuativo con l'Eni secondo

cui la società si impegna a versare un contributo economico di 3,7 milioni di

euro da destinare al ripristino funzionale della struttura portuale in provincia di

Caltanissetta. Il gruppo industriale dovrà, inoltre, rimborsare 1,7 milioni di euro

alla Regione per gli interventi già realizzati in passato nell'area. Si tratta di una

misura compensativa prevista dal "Protocollo d'intesa per l'area di Gela",

firmato nel 2014 da Regione, Comune, Ministero dello Sviluppo economico ed

Eni che prevede un piano di investimenti per lo sviluppo sostenibile della

cittadina. Soggetto attuatore sarà l' Autorità di sistema portuale della Sicilia

occidentale che è responsabile della gestione del sito e che, dopo la firma

ufficiale dell'accordo, presenterà il progetto definitivo del restyling del porto, a

partire dai lavori più urgenti legati alla necessità di dragaggio e pulizia. «Il porto di Gela - dice il presidente della

Regione, Renato Schifani - è fondamentale non solo per lo sviluppo della città e della sua provincia, ma anche per

l'intera Sicilia considerando la sua posizione che è strategica nel Mediterraneo sia per il traffico di merci che come

punto di riferimento per il turismo marittimo. Il governo è pronto ad appoggiare ogni iniziativa che vada in questa

direzione. Con questo accordo, apriamo una nuova fase e ringraziamo l'Eni per la fattiva collaborazione che

speriamo di intensificare per dare attuazione ad altre iniziative per la crescita sostenibile di Gela». «Finalmente -

aggiunge l'assessore Alessandro Aricò - diamo risposte concrete a un territorio che ha infinite potenzialità di crescita

e che da troppo tempo aspetta di riappropriarsi di una infrastruttura cruciale per l'intera provincia, che può rivelarsi

fondamentale anche nella strategia nazionale di potenziare i porti del Sud Italia. Il via libera a questo accordo, cui

seguirà la firma ufficiale, rappresenta un primo passo importante perché dà il via ai lavori urgenti che una volta

realizzati permetteranno di dedicarsi al progetto complessivo di riammodernamento e di potenziamento

dell'infrastruttura». as/gc --------- Ufficio Stampa e Documentazione Regione Siciliana Save my name, email, and

website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi

dati vengono elaborati.

Agenparl

Palermo, Termini Imerese

https://agenparl.eu/2024/10/12/infrastrutture-via-libera-allaccordo-con-leni-per-la-riqualificazione-del-porto-di-gela-schifani-unopera-strategica-per-un-nuovo-modello-di-sviluppo/
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Salone nautico, la vetrina delle piccole e medie imbarcazioni

Tra i padiglioni della fiera gli addetti di un settore in continua crescita. Ma

suona l'allarme infrastrutture: "Servono più porti" Taglio del nastro questa

mattina (12 ottobre) alla Fiera di Bologna con l'inaugurazione della quinta

edizione del Salone nautico internazionale. Gli spazi espositivi resteranno

aperti, per accogliere gli appassionati del mare, fino al 20 ottobre. Il servizio di

Paolo Pini con l'intervista a Gennaro Amato , presidente dei Saloni nautici

internazionali d'Italia.

Rai News

Focus

https://www.rainews.it/tgr/emiliaromagna/video/2024/10/salone-nautico-la-vetrina-delle-piccole-e-medie-imbarcazioni--df4b689f-b35d-49c4-b0b0-04466cc4a7bf.html

